



## 75 universitarios de Salamanca se enfrentan a su expulsión por convocar una barra libre

Castilla y León sumó ayer 686 nuevos casos positivos, concentrados en León, Palencia, Burgos y la provincia salmantina

### EL NORTE

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca (Usal) confirmó ayer que ha iniciado los trámites para expulsar de manera cautelar a 75 estudiantes por la convocatoria de una barra libre sustitutiva de las novatadas. Se suman a otros 36 que quedaron en la misma situación la pasada semana por ac-

tos similares. Desde la institución académica señalan que los estudiantes del Grado de Estadística, debido a estos actos imprudentes, tendrán que seguir las clases de manera 'on line' hasta que culmine el rastreo y se obtengan los resultados de las PCR. La vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad, Celia Aramburu, ha contactado con otros universitarios que habían participado en diferentes fiestas en pisos, advirtiéndoles de las consecuencias que pueden tener estos actos irresponsables.

En el caso de que dichas conductas pudieran constituir infrac-

ciones contra la salud pública, la institución académica trasladará la información a las autoridades sanitarias para que puedan imponer sanciones. Las multas previstas regulación autonómica sobre la covid abarcan desde de los 100 euros en los casos más leves hasta los 600.000 euros en los más graves. A estas acciones hay que

### La Junta contabiliza otras 16 nuevas muertes por covid en la comunidad, ocho en hospitales

sumar el establecimiento de límites horarios en los colegios mayores dependientes de la institución académica. Los colegiales no podrán entrar después de la una de la madrugada, según ha confirmado la vicerrectora.

Por otro lado, Castilla y León sumó ayer 16 nuevos fallecimientos por la covid-19, de los que ocho tuvieron lugar en los hospitales de la comunidad. De estos últimos, tres procedían de residencias de personas mayores. Según los datos oficiales, se registraron 686 nuevos casos positivos, con lo que los contagios acumulados alcanzan los 64.731. Palencia,

Burgos y Salamanca acaparan el 71% de los nuevos contagios. En cuanto a los 123 contabilizados en las últimas 24 horas, no hubo ningún caso en las provincias de Ávila, Burgos, León, Valladolid y Zamora, de modo que se los repartieron entre los 56 de Palencia, 32 de Salamanca, 28 de Segovia y 7 en Soria.

De los nuevos casos notificados, 123 se han diagnosticado en las últimas 24 horas (83 menos que ayer), un periodo en el que los brotes se han reducido en 14, hasta los 408, con 3.369 personas vinculadas. Por su parte, las nuevas altas hospitalarias son 24, lo que hacen un total de 11.252 en la comunidad, informa Ical.

Los hospitales de la comunidad atendían en planta a 808 pacientes con PCR confirmada más otros 52 con síntomas altamente sospechosos y otros 128 críticos, en las UCI.